


**ALLEGADOS DE MORENA FIGURAN PARA OCUPAR UN CARGO EN LA CORTE**

# Advierten cifra de aspirantes para elección judicial caerá

**Argumento.** Aseguran que en el sistema para inscribirse a los comicios extraordinarios tienen registros de hasta cinco veces por candidato

KARINA AGUILAR Y ARMANDO YEFERSON

Andrés García Repper, presidente en turno del Comité de Evaluación del Poder Legislativo para la elección de juzgadores informó que en el sistema tienen registros duplicados y hasta quintuplicados; por lo que la cifra final podría bajar.

En entrevista con 24 HORAS refirió que si bien al cierre del domingo había 11 mil 904 registros ante la Plataforma y 258 que se presentaron físicamente, esta no es una cifra definitiva.

“Hay duplicados, triplicados, cuadruplicados y quintuplicados y también hay personas, no los culpo, que dijeron: cuando yo mando un correo con fotos y no lo permite, mandaron en cada correo un requisito y eso nos tiene a nosotros y a nuestro equipo de informática desvelados, revisando todo eso para determinar la cantidad exacta”, declaró.

Por ello, dijo que “lejos de que aumente esa cifra va a disminuir, va a aumentar respecto de los 12 mil, pero los 15 mil de correos bajarán y esos serán los inscritos definitivos”.

Reconoció que con la habilitación de tres correos para agilizar los registros, se complicó la revisión de los mismos. “Esto nos trae una complicación porque hay alguien que a lo mejor ya se inscribió pero dice: si se cayó la página yo mejor me apunto otra vez”.

Sin embargo, García Repper, quien por esta semana ostenta la presidencia rotativa en el Comité de Evaluación del Poder Legislativo, dijo que cuando se terminen de revisar los correos, se determinará quiénes no cumplieron con todos los documentos y se tendrán por no presentados, siempre y cuando después de cinco días que les darán para solventar la documentación, en su caso, no se presentaran.

Después de que se revisen los requisitos, el 14 de diciembre publicarán las listas de quiénes sí continúan en el proceso e iniciarán la evaluación de idoneidad donde se revisará su experiencia. Las entrevistas se realizarán en enero y se sacarán 10 finalistas por asiento disponible de la Corte, del Tribunal Electoral y del Tribunal de Disciplina y seis finalistas por cada magistratura de circuito, así como cada juzgado de distrito.

Posteriormente habrá una insaculación pública para obtener seis finalistas por asiento disponible en cada dependencia.

Por otra parte, el coordinador General de Política y Gobierno, Arturo Zaldívar, dio a conocer los nombres de las personas interesadas en obtener una candidatura a ministro, jueces y magistrado para la elección en el Poder Judicial, quienes se inscribieron en la convocatoria del Poder Ejecutivo, por lo que 484 personas buscarán ser ministros de la Corte, y entre ellos resaltan nombres de personas afines a Morena.

Entre los nombres que buscarán integrar la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), está Paula María García Villegas Sánchez Córdero, hija de la exsecretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero; así como Eduardo Santillán Pérez y Luis Eurípides Aleandro Flores Pacheco, quienes representaron a Morena ante el Instituto Nacional Electoral (INE).

## POSIBLES MINISTROS

Entre la lista de candidatos para ocupar un cargo en la Suprema Corte destacan:

- **Paula María García Villegas Sánchez Córdero**  
Magistrada de Circuito en el PJF
- **Rafael Guerra Álvarez**  
Presidente del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México
- **Bernardo Báltiz**  
Miembro del Consejo de la Judicatura Federal de México
- **Ricardo Peralta**  
Subsecretario de la Secretaría de Gobernación
- **Plácido Humberto Morales Velazquez**  
Titular de la Procuraduría Federal de la Defensa del Trabajo (Profedet)
- **Karla Micheel Salas Ramírez**  
Directora del Grupo de Acción por los Derechos Humanos y la Justicia Social.